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证券代码：300376                       证券简称：易事特 

广东易事特电源股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                       编号：2015-001 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

国海证券                 谭  倩 

国金证券                 彭寒梅 

国金证券                 姚  罡 

太平洋证券               石金漫 

海通证券                 房  青 

麦顿投资                 邱立平 

玖歌投资                 刘文可 

广证恒生证券研究所       姚  玮 

泽元投资管理             黄恒超 

恒信盈创投资             龙华明 

交银施罗德基金           齐  皓 

交银施罗德基金           王少成 

交银施罗德基金           邱  华 

交银施罗德基金           张鸿羽 

交银施罗德基金           刘  鹏 

汇添富基金               赵  剑 

汇添富基金               叶从飞 

国联安基金               刘  统 

长江证券                 张  垚 

昶享资产管理             陶敬刚 

中金资管                 易俊丰 
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时间 2015 年 5 月 7 日 

地点 东莞市松山湖科技产业园区工业北路 6号 A栋一楼公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事长                何思模 

副董事长、副总经理    徐海波 

董事会秘书            赵久红 

财务总监              张顺江 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司董事长何思模教授介绍了公司基本情况，与投资者就以

下问题进行了交流： 

    一、请介绍一下公司新能源车相关业务拓展情况？ 

答：公司作为主投标方在 2014 年 10 月成功中标了东莞市新

能源汽车推广应用项目第一期第三方运营资质采购项目，目前正

在配合相关单位着手解决牌照、运营线路、客户等问题，已经建

成 1 个电动车充电站，第二个充电站正在建设当中。公司新能源

车方面的相关业务在其它城市的布局也正在推进，尤其是国家新

能源汽车推广应用的示范城市，公司将采用在当地设立全资或者

合资公司，争取当地优惠政策和业务。 

在相关产品上，公司研发的400V/6KW和650V/6KW高频充电桩模

块,成功应用于30KW~150KW充电桩快充系统的研制与产业化，并成

功研制出适用各种端口的新能源汽车充电桩（站）及模块产品，

并批量生产与销售。 

二、请问 100 台新能源大巴车，对应应该建设多少充电桩？ 

答：通常按照设计要求，在建站土地充足的情况下，应该一

台车对应建设一个充电桩，个别地区比例还应该偏高一点。 

三、能否介绍一下新能源汽车项目的运转模式，公司是否有

创新？ 

答：东莞新能源汽车项目目前是以易事特为主体，负责整个

项目采购、建设、运营、维护等，但目前市场上还没有一种成熟

的新能源汽车运营模式，有的采用整体购买，有的采用租赁，易

事特计划通过东莞新能源汽车项目摸索一套适合于自己的模式，
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为相关方面业务开拓奠定基础。 

在创新盈利模式上，公司产品在充电桩周边的衍生服务都在

研发和筹划当中，比如基于充电桩站的建设加入物联网服务、广

告服务、智能充电收费系统、太阳能充电系统、智能 WIFI 等外延

服务。 

目前市场上没有固定模式，也没有一种所谓最优模式，大家

都处于摸索阶段。 

四、东莞新能源车运营项目是否会做成公司的示范项目，将

公司所有的衍生产品、服务都加载在上面，并将设想的运营模式

都展现出来？  

答：东莞新能源运营项目是公司第一个项目，肯定会努力做

成示范项目，并将相关经验及运营模式推广到其他项目。但对于

衍生产品、服务不会一步到位，会分批逐步加载，技术储备是做

在前面，但推向市场有个过程，要考虑市场的接受程度。 

五、东莞市的新能源汽车充电服务补贴标准是多少？ 

答：东莞市的新能源汽车的政策暂未出台，以政策标准为准。

六、公司有没有考虑降低利润要求，加快布局新能源车业务

的计划？ 

答：公司追求合理的利润，不会降低利润要求加大布局，也

不会采取不正常手段承揽业务，这两点也是为全体股东利益负责。

在布局新能源车业务竞争当中，公司会以遍布全国的服务团队、

实力雄厚的技术团队、整体系统解决方案的提供以及公司长久以

来积累的知名度等优势，与竞争对手展开除价格战以外的竞争，

实现加快布局。 

七、请介绍一下公司布局光伏电站业务方面的模式？ 

答：一是自己开发一部分光伏电站路条；二是与合作伙伴开

发建设光伏电站。无论采用哪种模式，都能带动公司光伏产品销

售。公司建设的光伏电站可能一部分建设好之后进行转让，一部

分自己运营。 
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八、去年公司光伏逆变器出货量情况？ 

答：公司 2014 年度光伏逆变器出货量大概在 792 兆瓦，详细

情况已在年报里面披露。 

九、目前公司融资渠道主要有哪些？ 

答：根据我们已经披露的公告，公司预计 2015 年争取银行授

信额度为 20 亿元，并拟向大股东借款额度 2.8 亿元。公司根据融

资成本和项目进展情况，利用上市公司平台适时开展一些其他形

式的融资，如海外低成本的融资。 

目前公司没有开展项目融资。 

十、请介绍一下 2015 年公司光伏路条情况？ 

答：估计政府相关部门可能在 2015 年 5 月底开始核准今年的

路条情况，公司具体能获得多少路条尚无法预计，有专业的光伏

团队在跟进拓展，公司申请的路条主要集中在西部内蒙古、青海、

宁夏、新疆等地方。 

十一、请介绍一下 UPS 情况。 

答：公司当前将 UPS 与大数据相结合，高压直流、IDC 数据中

心相结合，单独的 UPS 的销售额增长可能不大，但是带动的其它

业务的销售是有巨大作用的，2015 年公司 UPS 及 IDC 数据机房的

业务将会稳健的增长。传统的 UPS 打下的客户基础为未来公司开

拓其它新业务提供了良好个平台基础。 

十二、公司发展速度较快，同时应收账款也相对数额较大，

公司怎么看待？ 

答：公司发展速度以行业发展特性来看是属于正常发展的；

应收账款主要是光伏行业的特性造成的合理性的应收账款，另外

应收账款的组成结构来看主要为一年期应收账款。 

投资接待过程中，公司与投资者进行了充分的交流与沟通，

严格按照《信息披露事务管理制度》等规定执行，保证信息披露

的真实、准确、完整、及时、公平。没有出现未公开重大信息泄

露等情况，同时已按深圳证券交易所要求签署调研《承诺书》。 
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附件清单（如有） 无 

日期 2015 年 05 月 07 日 

 

 

 


